

Fecha de vencimiento: el 4 de marzo
Hora de vencimiento: a la una en punto de la tarde

Nombre: Leyitha Princesse Achoute

Clase: E Banda

El/La Poeta: Rubén Darío

1.

Rubén Darío nació enero dieciocho, mil ochocientos sesenta y siete y murió febrero seis, mil novecientos dieciséis. Nació en Metapa, Nicaragua. Él pasó su infancia en la ciudad de León y fue criado por su la tía y el tío de su madre. En 1880, Rubén Darío tenía 13 años y "Una lágrima" fue publicado. Un año más tarde se trasladó a la capital, Managua debido a su don de la poesía. En el agosto de 1882 se mudó a El Salvador allá fue tomado como un interno por Joaquín Méndez. El 22 de junio de 1890 se casó con Rafaela Contreras en El Salvador. En 1892 Ruben Dario dejó a su familia en Costa Rica y viajó a Guatemala y Nicaragua. Más tarde en agosto de ese año viajó a España con poetas Gaspar Núñez de Arce, José Zorrilla y Salvador Rueda. En 23 de enero de 1893, recibió un telegrama sobre su esposa había fallecida. Hasta hoy Rubén Darío es amado en Nicaragua. Las escuelas, museos y edificios se nombran después de Rubén Darío.

2.

Yo nací cuatro, agosto 1998 en Haití, Port-au-Prince. Mi madre se llama Daniella Alexandre y mi padre se llama Leroy Achoute. Tengo dos hermanos mayores y un hermano menor. En 2010, mi vida cambió debido a un evento que ocurrió en mi país. Más tarde ese año me mudé a los Estados Unidos junto con mi padre y mi hermana pequeña. Actualmente estoy en el décimo grado en La academia de liderazgo y las ciencias. Hago actividades extracurriculares en la escuela y fuera de la escuela. Yo vivo en la casa de mi tía con mis primos. Uno de mis objetivos es graduados universitarios. Valoro mi familia, y dónde soy.

3.

Caracol

En la playa he encontrado un caracol de oro
macizo y recamado de las perlas más finas;
Europa le ha tocado con sus manos divinas
cuando cruzó las ondas sobre el celeste toro.

He llevado a mis labios el caracol sonoro
y he suscitado el eco de las dianas marinas;
le acerqué a mis oídos, y las azules minas
me han contado en voz baja su secreto tesoro.

Así la sal me llega de los vientos amargos
que en sus hinchadas velas sintió la nave Argos
cuando amaron los astros el sueño de Jasón;

y oigo un rumor de olas y un incógnito acento
y un profundo oleaje y un misterioso viento...
(El caracol la forma tiene de un corazón.)

4.

El poema es sobre un mujer, el amor, la belleza y descubrimiento. Las primeras dos líneas, explica que una caracol de oro fue encontra. Y luego mencionó la belleza de la concha de oro. La caracol es preciosa como un tesoro. La cáscara está viva porque palpitaba. Cuando anda oyó una voz, debe había sido la caracol que le llama. El cielo se abre cuando vea esta cáscara. La caracol debe haber sido el corazón de su amante.

5.

Madre

Mi corazón late cada vez que pienso en usted.
Mis ojos se hacen sangrientos cuando hablan de usted.
Todas mis memorias más queridas pasaron en su matriz.

Te llamamos madre.
Usted es hermoso, tiene muchas curvas y cimas.
Ha creado frutas hermosas de muchos tipos.
Donde ha sido rajado, nos trae la bendición del creador.

Madre te amo. Me encanta tus maneras.

Madre lo siento.

Trabajaré para usted incluso cuando nunca puedo pagar mis deudas.

Madre que te pido que espera.

Madre vendré y besaré sus pies.